
 

 

 

 

 

 

 前回７月の時には、雨天や雨天による草の状態によ

り２度延期することになり、参加者もかなり少なかっ

たのですが、今回は、晴天に恵まれたくさんの方に参

加していただき無事実施することができました。 

事前の草刈りにも、今まで以上に地域の方が集まっ

ていただきました。初めてこられる方も多く、この事

業の浸透性が窺えました。 

夏を越した草は、７月の時より丈が高くなっている

ようでした。今年から、集合時間を８時３０分に繰り

上げ、より涼しい時に済ませてしまおうという考えだ

ったのですが、残暑も厳しく、なかなかはかどらなかったようで、作業は１時間以上に及びました。

今回は、前回の反省もあり、冷茶を用意したのですがほとんどなくなってしまうほどの暑さでした。

今までで一番たくさん用意した９０リットル２２０袋は全部使い果たし、足りませんでした。それ

でも、集まって下さった方々が頑張ってくださり、ようやく終わりました。一人一人の力は小さく

とも、やはり、人の力はすごいものです。 

毎回思うことですが、相浦川がきれいになったこと

以上に多数の子どもたちと保護者の方、そして、地域

の方が多数参加してくださったことが一番の収穫で

す。お忙しい中、清掃作業に駆けつけてくださった地

域の皆様・保護者の皆様、いつも都合をつけて子ども

たちを参加させてくださる各社会体育の指導者の皆

様のご厚意に改めてお礼申し上げます。ありがとうご

ざいました。また、来年、都合のつかれる範囲内でご

協力をお願いします。 
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昨年、山下様の「かかしがあったら・・・」の一言で作った「かかし」ですが、今年の５年

生も挑戦しました。昨年と同じく１３体。山下様の指導の下、イネの選別や田植えをしたお米

が雀などに食べられないようにしっかりと見張っています。子ども達は、ワイワイ、キャーキ

ャー楽しみながら、一生懸命取り付けていました。 

今年も「かかし」作りに挑戦!! 
 

第二回相浦川清掃をしました 


